

波紋

1996 3 月 第129号

中高ビ若手会スキー(2/16~18日)



露天風呂のイメージ写真

今回は、新穂高ロープウェイスキー場に行ってきました。天気の良い日が続いていた為、雪質はイマイチで、技不足の私にはちょっと怖くてあまり滑ることができなかったので残念に思います。

また、雪景色を見ながらの露天風呂はとても気持ちよく、時間を忘れてしまいそうでした。スキーをされなかった方も楽しめたのではないのでしょうか。

とてもいい休日を過ごすことができました。
谷口 香



「50歳再出発」

戦後50年を越えて迎えた新春。戦後生まれの私は50歳になりました。若いと言われる年でもなく、老人と思う年でももちろんない。気分的に変な感じの年代に入った。初代社長の父である森松雄が亡くなった年に、自分もなったのだという思いが、何となく変な感傷を自分の心に抱かせるのかもしれない。

20歳で入社したから、30年間も会社に在籍している事になる。長いようで短い30年でした。今年は私の人生で一区切り付ける年です。

これから新規巻き直しの再スタートをする初年になります。区切りを付けられることに感謝をし、喜びを感じています。世の中が50年に一度、あるかないかの大変革時代に突入した現在、私にとって素晴らしいチャンスと神が与えてくれたと、気持ちワクワク、心がときめいています。

あれもやりたい。こんな事も実現したい。やりたい事が一杯ある。完成した時の情景を想像しながら、一人思いをめぐらせながら書いています。社員の皆さん、ありがとうございます。今後もしよろしくお願い致します。

NIFTYのID番号が決まりましたので報告します。

BZE10123 です。Eメール楽しみに待っています。

森 信之

トシ君の一方通行
「報連相」

報告・連絡・相談が悪いぞ、と悩んでいらつしやる経営者は、何も中小企業だけではないなさそうです。まあ、それ位大切なですね。森松の場合も同じく、うちの社長も悩んでおります。私？悩んでおりません。怒っております……。

「志事」をしてくれとは言いません。「仕事」で結構でして、報連相が悪いのは「私事」なんです。組織という程でもありませんが、チームワークでございまして、たった一人が報連相が悪いとか、遅れたとかになりますと、会社は大変損をしますし、犯人は獄門はりつけになる事が分かってる筈ですが、はい……。つまり教え方が悪い、指導が悪いという事になるんですが、こちらにも出来の悪い上司ですから、「じゃあ、どうすればいいんだ」と、まるで住専みたいに「わしゃ悪くない」と……。住専の場合、国民が負担してくれませんが、森松の場合、誰も面倒みてくれませんか、お互いに「私事」は止めて「仕事」しましうよ。何？相談しようと思っても近寄りがない雰囲気だ？うちは自転車操業だ。えへらえへらしてたら「手形落とさず財布落とす」になるぞ！……だなんて言いませんので、是非、相談して下さい。皆さんの真のお声待っています（トロイ事言ってくるなよ）。

木村 英利

森松クインテット
たかが「掃除」されど「掃除」

先日、知り合いがトイレ掃除のことで話が聞きたいと会社の女性を連れて来社しました。以前、森松へ寄った時トイレ掃除は勿論事務所や階段・ロビー等まで社員全員で毎日行っているという話を思い出しての事だった。

その知り合いの会社の人数は80人前後、トイレは男女一緒で当然お客様も同じところを使う。掃除当番は決まっているが（当然女性だけ）、きちんと守られていない。お客様も使用する為、汚れていては恥ずかしいからとその女性が殆どやることになってしまったが、決められた事が守られないのはおかしい、それにトイレは男女別々にして欲しいと朝礼で話をしてみたところ会社へ稟議書を出すようにと……。しかし、どう書いて良いのか解らない、ということになった訳です。そこで私は、

①トイレは、掃除する人の身になって使用する様になる。（前行程は後行程）
②当番がグループに分かれているので、コミュニケーションが良くなった。（上司と部下の報連相が良くなった）

③1ヶ月ごとの交替の為、毎日同じ所をやっているが見えなかつたところが見えてくる。（気付きが少しずつ出てくる）

……等々の話をしました。以前の森松も掃除は女性だけで行い、トイレは男性も行っていました。会社全体の掃除を女性と共に行う様になったのは社長の「一声」からです。社長、常務自ら行動を共にしている為、何の不満も聞こえてきませんが……？

その時、気になった彼女の一言、「私のこの意見は今、変なことを始めようとしている奴として見られています」……。

森 ちか

ニフティサーブ
ID番号

2/16現在、ID番号登録者は左記の通りです。電子メール等に、ご活用下さい。

氏名	ID番号	氏名	ID番号
森 信之	BZE10123	安井 浩二	RXJ00666
木村 英利	VEM07403	加藤 雅昭	CXV00225
稲葉 友昭	QZK02747	伊藤 雅典	RXJ01260
光田 昭男	VEN07071	王 焯	VEJ05413
山口 隆弘	QZK07063	村田 恒夫	VZG02012
牧野 光昌	RXJ00533	西田 聖一	RXJ00723
吉岡 孝記	VEM12014	森下 友博	VZC00242
伊東 郁二	QZD14740	加藤美佐子	VEN07311
坂本 隆志	RXD00230	中山ひとみ	VES01212
岩間 正美	RXJ03020	坂柳 夕里	VES01152
金子 清道	QZK10773	大和田夕美	BZL10645



報連相語録



- 報連相は宝の山
 より良い仕事は報連相から
 報連相は潤滑油
 報連相は栄養素 (木村常務)
 生かすも殺すも報連相
 報連相の良く出来る人は仕事の出来る人
 信頼関係の元は報連相
 報連相を消化できぬ人は相手の身にもなれぬ人
 報連相の悪き人は気付きも悪い
 報連相の出来ぬ人は無責任なり
 報連相の出来ぬ人は薄情なり
 報連相とはサービス精神なり
 報連相とは思いやり
 報連相一杯食べて皆元気!! (森 ちか部長)
 報連相の肥やしはEメール (稲葉部長)
 報連相無しに帰宅、後ろ指 (光田部長)
- 根深く育てよう報連相
 報連相は人間関係の源 (山口部長)
 責任は自覚から、発展は信頼から
 信頼は報連相から (牧野部長)
 報連相も根気よく
 商売の原点は報連相から (吉岡課長)
 報連相ピョンピョン跳ねて大成功 (伊東課長)
 報連相は力の源 (岩間課長)
 報連相は会社を救う!! (安井課長)
 報連相なくして会社の発展なし (村田係長)
 楽しようぜ報連相
 素直な気持ちで報連相 (横山次長)
 ポピー花開く報連相 (田井村次長)
 報連相をやってラスベガスへ行こう
 報連相おもしろおかしく報連相 (西田課長)
 報連相皆でやらなきゃただの草 (坪井係長)
 明るい職場は報連相から
 報連相はコミュニケーションの素 (鳥羽主任)

商品に関するお問い合わせは、弊社各担当まで。



- 特長**
- 買物でもらうポリ袋を収納・再利用できるので無駄なゴミも減らせます。
 - ストックした順に下から取り出せるので衛生的です。
 - 大・小サイズ別収納ができるダブルポケット。ポリ袋の使い分けができます。
 - 片側のポケットに、大きい袋なら約20枚、小さい袋なら約30枚収納できます。
 - ポリ袋を三角折りに小さくたたんでも下の穴から落ちないストッパー付きです。
 - 冷蔵庫やキッチンの壁に取り付けて、どこでも簡単に利用できます。(吸盤・補助板(両面テープ付)付)

新商品紹介

ポリ袋ストッカー(ダブル)

平成
8年
3月の社内行事

- 1日(金) 宮本昌俊さん誕生日
- 2日(土) 第一土曜日休み
李依萍さん誕生日
- 4日(月) 誕生会 12時 4F
ワイルド・ファッション
- 5日(火) トレード・フェア(大阪)
- 6日(水) 坂井田時子さん誕生日
- 7日(木) タツタ会(中国) 9日迄
- 9日(土) 第二土曜日休み
造集団会議 18時
- 12日(火) 成瀬係長誕生日
- 松井宣和さん誕生日
- 15日(金) 改善会議 18時
- 西田課長誕生日
- 16日(土) 第三土曜日休み
- 18日(月) 長崎ひとみさん誕生日
- 20日(水) 春分の日
- 中国四川省 来日 21日迄
- 21日(木) 生産会議 17時40分
- 22日(金) 志会 15時
- 23日(土) 経営会議 15時10分
- 24日(日) 営業会議 16時10分
- 木村常務誕生日
- 25日(月) 編集会議 17時50分
- 28日(木) オレフィン記念日
- 30日(土) 改善発表会 13時 4F
- 久保田裕子さん誕生日

内助の功

今月は、伊藤主任の奥様、

和代さんです。

結婚して十二年。知り会って早いもので十五年になります。結婚して変わったという所はなく、今も昔も真面目で明るい性格の主人。主人の性格を受け継いだのか、二人の子供もとても明るくて元気です。子育ても落ちついて来たので、これからは夫婦二人の時間を大切にしていきたいと思っています。

内助の功と言っても特別な事は何もしてないので困ってしまいます。あえて言うなら当たり前の事、それが主人に対する内助の功と言えるものなのではないでしょうか……。例えば、帰りがどんなに遅くても起きて待っています。それと、食事にも少しは気を使っています。朝早くてあまり食べられませんので、乳製品とフルーツをなるべく食べてもらっています。夜も野菜を多くとる様にして、魚中心の食生活にしています。私に出来るのはこれ位で、後は、明るく笑いの絶えない家庭になる様、日々努力して行きたいと思っています。

朝早く起きて会社に行き、帰りも遅いので体の事が心配ですが、今の所はとも元氣な主人です。日曜日も家でのんびりなんてしていませんで、早起きしてソフトボールに行きます。休みの日に体を動かすと、体の調子がいいらしいんです。それが主人の唯一のストレス解消なのかも知れません。

これからも長い人生いろんな事があると思いますが、夫婦で支え合って仲よく年をとれたら幸せだと思います。

退社挨拶



佐藤 恵子

この度、一身上の都合により2月20日をもって退社することになりました。

十一ヶ月という短い間ではありましたが、仕入先様、お客様には大変お世話になりました。どうもありがとうございます。

思えばこの十一ヶ月間、短く感じました。これも皆様方の励ましがあったからこそです。また、初めての女性営業マンとして皆様の期待には応えることが出来ませんでした。慰安旅行・森松展を通して、いろいろなことを勉強させられました。社会人一年生として、いい経験が出来たと思っています。

これからも、どんな時でも、笑顔を絶やさず、明るくがんばって行きたいと思えます。皆様、本当にありがとうございます。ありがとうございました。

●お疲れ様でした。これから「明・元・素」を忘れず、頑張ってください。

編集後記

3月上旬(もうすぐ)、私の家が完成します。新築です。完成する日を今か今かと待ちわびています。その為、仕事の方も今まで以上に充実した気持ちで行うことが出来ます。丁度、私が初めて仕事をしていた時、現在の様な心境で行っていた気がして、少々反省もしています。

私の様に家が変わる、また、結婚・出産で家族構成が変わる、または、新しい仕事を始め新規開拓等で仕事内容が変わる……etcの時は、誰でも心ワクワクするものです。その心の高揚が気持ちの充実へと変わっていかねばなりません。常に、初心に変えていくことを忘れない様にしていきたいですね。

谷澤 享

編集発行者
森松株式会社

発行責任者
高橋 武夫

平成8年3月1日
第129号